

Oberstenfeld

## Gemeinsam neu gestaltet

**[14.04.2015] Mit komplett überarbeitetem Portal präsentiert sich die Gemeinde Oberstenfeld im Internet. An dem Relaunch haben die Mitarbeiter aus dem Rathaus selbst mitgewirkt.**

Mit vielen Bildern und auf dem neuesten Stand der Technik präsentiert sich jetzt die Gemeinde Oberstenfeld im Internet. Wie der Zweckverband Kommunale Datenverarbeitung Region Stuttgart (KDRS) meldet, wurde der nutzerzentrierte Gestaltungsprozess in zwei Workshops zusammen mit Mitarbeitern aus dem Rathaus entwickelt. Bei den Inhalten habe sogar der Bürgermeister selbst Hand angelegt. Dank Responsive Design kann die Website der baden-württembergischen Kommune auch über mobile Endgeräte optimal aufgerufen werden.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, KDRS kreativ, Oberstenfeld